

Nach der Prüfung ist vor der Prüfung

01.12.2019: Nach der erfolgreichen Bestätigung der CO₂-Minderungen aus unseren Ofenprojekten durch die UN Mitte dieses Jahres, wird unser Projektmitarbeiter Toyin Oshaniwa Mitte Dezember 2019 erneut mit den externen Prüfern durch Nigerias Norden reisen und Haushalte besuchen. Toyin möchte unter anderem die Frage klären, ob die Öfen in den Haushalten weiterhin in Benutzung sind. Außerdem möchte er Erfahrung bringen, wie zufrieden die NutzerInnen mit den Öfen sind, oder ob es offene Fragen gibt. In den letzten Jahren waren die meisten der NutzerInnen sehr zufrieden mit dem Ofen. Über 95% der NutzerInnen erzählten, dass Sie den Ofen gerne benutzen, weil er weniger Rauch verursacht als die traditionellen 3-Steine Feuer. In den wenigen Fällen, in denen die NutzerInnen keine Verringerung des Qualms beim Kochen gemerkt haben, lag es meist an feuchtem Feuerholz, oder einer nicht korrekten Nutzung des Ofens. Toyin konnte auch diesen NutzerInnen durch erneute Erläuterung der Ofennutzung weitestgehend helfen und zukünftig ein rauchfreies Kocherlebnis sichern.

Trotz der Prüfungssituation darf der Spaß bei einem Projektbesuch aber natürlich nicht fehlen. Hier einige Eindrücke von der Projektreise unseres Mitarbeiters Toyin Oshaniwa (linkes Bild, zweiter von rechts)



Herzliche Begrüßung beim Ankommen am Haushalt.



Lockere Atmosphäre nach der Prüfung.